

## **Großfamilie Ehning mit weiterem Zuwachs...**

Geschrieben von: DL

Mittwoch, 05. Dezember 2018 um 19:09

---

**Stadtlohn. Die Großfamilie Ehning vergrößert sich weiter. Nun wurde auch der kleinere Bruder vom großen Marcus Ehning, Johannes (36), Vater. Seine Lebenspartnerin Kaya Lüthi (24) brachte Töchterchen Grace zur Welt. Für die beiden ist Grace das erste Kind, seit fast drei Jahren sind sie ein Paar und betreiben in Stadtlohn an der Grenze zur Niederlande einen Ausbildungs- und Handelsstall. Kaya Lüthi, hoch dekoriert bei Europameisterschaften im Nachwuchsbereich, startet seit Februar 2017 für ihr Geburtsland Schweiz.**

**Marcus Ehning ist mit der früheren weltbesten Voltigiererin Nadia Zülow verheiratet, sie haben vier Kinder.**